

*In Christo liebe Geschwister!*

*Im Namen und Auftrage der Trauerfamilie Eschmann sprechen wir hiermit allen Ämtern und Geschwistern für die ungezählten Liebes- und Beileidsbezeugungen den herzlichsten Dank aus. Die Blumen- und Kartenspenden sind derart zahlreich ausgefallen, daß uns die lieben Hinterbliebenen gebeten haben, allen Spendern den Dank auf diesem Wege übermitteln zu dürfen.*

*Wir halten den teuren Heimgegangenen als großen Lehrer in Erinnerung und freuen uns, mit ihm bald wieder vereint zu werden.*

*Die Redaktion*